



ANTONY HERMUS und WIARD WITHOLT in Dessau, GS "Am Akazienwäldchen" Juni 2011

Schülermeinungen:

1. Das war vielleicht cool! Ich wusste nicht wie laut ein Sänger singen kann. Hoffentlich kommen die nochmal. (Soraya)
2. Das der Sänger so toll englisch singen kann, fand ich am besten. Ich möchte auch so schön Klavier spielen können wie der Dirigent! (Laetitia)
3. Dass die sich so viel Zeit für uns genommen haben, obwohl sie doch sicher ganz schönen Stress im Job haben fand ich ja cool! Auch dass wir alles fragen durften und sie so lustig waren gefiel mir gut. (Tobias)
4. Ich glaube, so ein Dirigent hat ganz schön Stress mit seinen Leuten. Aber er war sehr lustig. Man hat einen Sänger und Dirigenten ja noch nie so persönlich kennengelernt. (Robin)

Es hat allen Schülern wirklich gut gefallen. Ein persönliches Gespräch zwischen Künstlern und Publikum ist eben durch nichts zu ersetzen!!!!!!!!!

Mit freundlichen Grüßen Kerstin Bunge